

Diplomfeier der HFP

Auch dieses Jahr konnte der SCV wieder eine Diplomprüfung zum Eidgenössisch diplomierten Chemietechnologen durchführen. Seit der Einführung dieser Weiterbildung konnte jedes Jahr mit einer Klasse gestartet werden bis im Jahre 2011 wo sich zu wenig Interessenten meldeten. Dies bedeutete, dass im Grunde genommen die Diplomprüfung 2014 ausfallen würde. Durch den modularen Aufbau der Weiterbildung besteht aber die Möglichkeit, Module in einem späteren Zeitpunkt zu belegen und somit die Diplomprüfung zu einem späteren Zeitpunkt zu absolvieren. Es habe sich im September 2013 fünf Kandidaten zur Diplomprüfung angemeldet, vier haben im Januar 2014 mit der Diplomarbeit begonnen und drei Kandidaten haben die Diplomprüfung erfolgreich abgeschlossen.

Wir gratulieren herzlich;

Assia Riad, Bovet Alain, Gerteis Tobias

zur bestandenen Diplomprüfung.



Diplomanden mit Diplomzeugnis



Guido Hess von Aprentas und Diplomanden

Die Diplomfeier fand im gewohnten Rahmen, auf dem Weingut Tschäpperli statt. Nach dem auf den Erfolg angestossen wurde, überreichte Marcel Dürr, Präsident der QSK den Diplomanden das Diplomzeugnis und erwähnte, dass das eidgenössische Diplom nach dem Ausstellen des SFBI ihnen zugesendet wird. Ueli Bänninger, Vinzer auf dem Weingut Tschäpperli machte mit uns eine interessante Kellerführung und erzählte viel über die Herstellung des Weines und beantwortete viele interessante Fragen. Anschliessend durften wir die Weine degustieren.



Bei einer Fleisch – Käseplatte und Wein wurden doch einige Anekdoten aus der Vergangenheit erzählt und lies die Anstrengungen der vergangenen Monate vergessen.



Daniel Müller

Ressort Weiterbildung